

# Juwelier Koberg – Bereit für die nächste Generation!



Ein großer Prozentsatz deutscher Unternehmen wird als „Familienbetrieb“ geführt und gerade in Oelde gibt es von Dienstleistung über Handwerk bis hin zum Einzelhandel viele dieser Traditionsunternehmen.

Das Juweliergeschäft Koberg an der Langen Straße ist eines dieser traditionsreichen Unternehmen. 1895 wurde der Betrieb in Oelde von August Koberg gegründet. Nachweislich reicht das Uhrmacherhandwerk in der Familie aber weitaus weiter zurück, so zeugt eine Urkunde aus dem Jahr 1804 davon, dass ein Vorfahre der Familie schon zu Napoleons Zeiten mit dem Verkauf und der Reparatur von Uhren sein Geld verdiente.

Jetzt führt Matthias Koberg den elterlichen Betrieb in der 4. Generation. Nach 33 Jahren als Chef des Unternehmens geht sein Vater Hugo Koberg in den wohlverdienten Ruhestand. Seine Frau Barbara wird Matthias Koberg noch ein paar Jahre im Geschäft unterstützen. Nach seiner Ausbildung im Schwarzwald hat Matthias Koberg in verschiedenen Firmen wie z.B. Breitling Deutschland umfangreiche Berufserfahrung gesammelt, bevor er erfolgreich die Prüfung zum

Uhrmachermeister abgelegt hat. Seine weitere berufliche Tätigkeit führte ihn nach Osnabrück, wo er beim Juwelier Oeding-Erdel im Verkauf weitere Erfahrungen erhielt.

Das Sortiment umfasst Uhren und Schmuck namhafter Hersteller, Trendschmuck verschiedener Marken und wird durch eine schöne Trauringauswahl ergänzt. Bewährte Serviceleistungen – Qualität und Wertigkeit werden auch in Zukunft im Juweliergeschäft Koberg zählen.

